

Une rencontre internationale sur les arboviroses a lieu à La Havane



La Havane, 7 août, (RHC).- Des experts cubains et étrangers de renom participent depuis aujourd'hui jusqu'au 18 août à une rencontre de mise à jour sur la situation de la dengue et d'autres maladies virales causées par des moustiques ou arboviroses.

L'objectif est de provoquer le débat entre des virologues, des immunologues, des sociologues, des épidémiologistes, des entomologistes et des administrateurs de santé au sujet des arboviroses provoquées par le moustique *Aedes Aegypti*, dont le zika, la dengue, le chikungunya et la fièvre jaune.

Des experts de l'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé et de l'OPS, l'Organisation Panaméricaine de la Santé participent à la rencontre aux côtés des spécialistes venus du Canada, des États-Unis de la Suisse, de la Belgique et du Brésil, entre autres.

A l'ordre du jour figure le contrôle des moustiques, les résultats de la recherche sur la pathogénie, les vaccins et les nouveaux outils pour le contrôle des vecteurs.

En 2017, Cuba n'a pas enregistré de cas de chikungunya ou de fièvre jaune mais la réapparition et l'augmentation de foyers en plusieurs points de l'Amérique Latine a fait sonner l'alarme, signale le site web de l'Institut cubain de la Médecine Tropicale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/137559-une-rencontre-internationale-sur-les-arboviroses-a-lieu-a-la-havane>



Radio Habana Cuba